

À la fois lave-linge et frigo!



Ce lavoir communal

- a été construit en 1936 pour faciliter le lavage du linge des habitants du bourg. Les lavandières, bien à l'abri du mauvais temps, y trouvaient un certain confort. Elles devaient tout de même laver le linge à l'eau froide, le jetant dans l'eau et le frottant avec du savon de Marseille. Brosser le linge, le rincer, l'essorer à coup de battoir en bois... avant de la ramener à la maison, alourdi par l'eau.
- Un bachat installé à l'extérieur servait d'abreuvoir aux bêtes.



le lavoir couvert